

BANDA MUNICIPAL DE MÚSICA “VILLA DE ARANDA”

MADERA

FLAUTAS

Raquel Ortega
Alberto Esteban
Pablo de la Rubia
Jéssica Cardama
Carmen Carpintero
Teresa Herrero
Yaiza Sanz
Yanira Bratos
Antonio de la Fuente

FAGOT

José Requejo

CLARINETES 1

Enrique San Juan
Javier Cebas
María Ocaña
José María Pascual
Alfredo Abril
Carlos Tobes

METAL

TROMPETAS

Alberto Brogeras
Rubén Tobes
Enrique Cardama
Fernando Pascual
Gregorio Catalina
Enrique Pascual
Javier Miguel
F. Javier María
Rubén Sauquillo
Carlos Antón
Mario Guijarro

FLISCORNOS

Félix Sola
Jose Agustín Escudero
Javier Esteban

PERCUSIÓN

Juan Carlos Fresnillo
Roberto Hernando

CLARINETES 2

Laura Blanco
Julián Lázaro
Isabel Arranz
David Riesgo
Sofía Calleja
José María Capilla
Ana Palomar

CLARINETES 3

Pedro Francisco García
Clara Mozas
Candí Aranda
Jessica Redondo
Máximo Gayubo

CLARINETE BAJO

Marga Cebrecos

REQUINTO

David Fresnillo

OBOES

Irene Portela
Sabita Ruiz

SAXOS ALTOS

Paco Touzón
Victórico-Javier Domingo
Rodrigo Cob
Ana Lidia Arranz
Helena Callejo
María Antón

SAXOS TENORES

Rubén Calleja
Sofía Esteban
José Luis González
Sergio Sualdea

SAXOS BARÍTONOS

José Luis Tobes
Manuel Montes

BOMBARDINOS

Ramón Portela
Félix Sanz
Victor Cardeñosa

TUBAS

Oscar Ciscal
Raúl Elena
César Catalina
Antonio Gómez
Javier Quirce
Miguel Martín

TROMBONES

Oscar Touzón
Fernando Manchado
Samuel Rodríguez
David Linares
Daniel de Diego
Rosa Quintana
Omar del Álamo

Adrián Calvo
Rubén Cardama

Rodrigo Barahona
María Cebrecos
Álvaro Montes

Bandas al fresco

MAYO

- 14 Banda Sinfónica Municipal de Madrid
- 21 Sociedad Unión Protectora Musical de Llombai
- 28 Banda Sinfónica Municipal de Madrid

JUNIO

- 4 Banda Sinfónica Municipal de Madrid
- 11 Banda Sinfónica Municipal de Madrid
- 18 Banda de música del Conservatorio Profesional de Música “Teresa Berganza” de Madrid
- 25 Banda Sinfónica Municipal de Madrid

JULIO

- 2 Agrupació Musical L’Amistat de Quart de Poblet
- 9 Unión Musical de Catarroja
- 16 Banda Sinfónica Municipal de Madrid
- 23 Unión Musical de Valladares
- 30 Banda Municipal de Música de Soria

SEPTIEMBRE

- 3 Banda Municipal de Música “Villa de Aranda”
- 10 Banda Sinfónica Municipal de Madrid

Templete del Parque de El Retiro · 12:00 h · Entrada gratuita

www.madrid.es/bandasinfonica



www.facebook.com/BSMMadrid



[@BSMMadrid](https://twitter.com/BSMMadrid)



www.amigosbsmm.es



www.m21radio.es/programas/suena-la-banda

Programación sujeta a cambios

Banda
Sinfónica
Municipal
Madrid

Bandas al fresco

Templete del Parque de El Retiro

3 de septiembre 2017 · 12:00 h

Director:
José Antonio Sánchez Santamaría

Rafael Taléns
1933-2012

TERCIO DE QUITES

Arr. Jerry Nowak
1936

SINATRA IN CONCERT

J. Serrano
1873-1941

EL TRUST DE LOS TENORIOS
Selección

Arr Ron Sebregts
1959

ABBA GOLD

José Franco
1878-1951

AGÜERO

Emilio Aragón
1959

A MIS NIÑOS DE 30 AÑOS

Arr. Stephen Bulla
1953

BOND... JAMES BOND

Arr. Naohiro Iwai
1923-2014

FRENESÍ

Steven Reineke
1970

GODDESS OF FÍRE

Banda Municipal de Música "Villa de Aranda"

La Banda Municipal de Música "Villa de Aranda" fue fundada en 1992 (este año celebra el 25 Aniversario de su creación), retomando de nuevo la tradición musical perdida en el siglo pasado. Hoy en día cuenta con más de 70 músicos procedentes fundamentalmente de la Escuela Municipal de Música y Danza "Antonio Baciero", a la que está estrechamente ligada.

La Banda ha participado en los "Encuentros de Bandas de Música" organizados por la Comunidad de Castilla y León, ha ofrecido conciertos en la ciudad de Burgos y tomado parte en los ciclos de música para banda organizados por la Diputación Provincial de Burgos en varias ciudades de la provincia.

En 1998, 2000, 2010 y 2013, de forma conjunta con el Orfeón Arandino Corazón de María, ofreció varios conciertos con motivo de la Clausura del Otoño Polifónico Arandino.

En 2002 la Banda tomó parte en el intercambio musical que se llevó a cabo con el Conservatorio-Escola das Artes de Madeira, ofreciendo varios conciertos en la isla portuguesa.

Dentro de programación musical y cultural de las Jornadas Gastronómicas de la

Sologne (octubre 2009) organizadas por el Ayuntamiento de Romorantin-Lanthenay (Francia), la Banda participó en el evento con varios pasacalles y conciertos.

Desde 2008 la Banda viene realizando un Concierto de Navidad muy especial, colaborando en la recaudación de fondos con Cruz Roja y ofreciendo al público un repertorio musical monográfico: "Más Allá de los Sueños" (2008), "Vuelta al Mundo en 80 Minutos" (2009), "Suena de Cine" (2010), "Rock in Aranda" (2011), "Blue Velvet Café" (2012), "Tempus" (2013), "Entre Vinilos" (2014), "Noche de La Tina" (2015) y "Allegro de Invierno" (2016).

En 2015 y 2016 obtuvo dos Segundos Premios (Categoría A) en el Concurso Provincial de Bandas de Música.

La Banda cuenta con un amplio repertorio, pero dentro de sus señas de identidad destaca sobre todo el interés por la música Rock, Jazz, bandas sonoras, música latina, etc.

Bajo la batuta de su Director, D. José Antonio Sánchez Santamaría, la Banda Municipal de Música "Villa de Aranda" se ha convertido en un referente musical y cultural.

JOSÉ ANTONIO SÁNCHEZ SANTAMARÍA

José Antonio Sánchez aunque nace en Martorell (Barcelona) se traslada muy pronto a Burgos, ciudad donde comienza sus estudios musicales a la edad de diez años, bajo la tutela de su padre D. José Sánchez Denia, con quien inicia también los estudios de Solfeo y Trompeta.

Desde el inicio de su formación musical tiene contacto con la Orquesta del Conservatorio "Antonio de Cabezón" de Burgos, formada por profesores y alumnos de este centro, y con la que grabará dos discos en los años 1990 y 2003.

Ingresa en la Banda de Música Regimiento "San Marcial" de Burgos, donde cumple el servicio militar. Durante este periodo, se traslada a Madrid donde recibe clases del Catedrático D. Juan Vicente Aguado Martí, con quien obtiene el título de Profesor en la Especialidad de Trompeta.

En Barcelona, durante 1994 y 1995, amplía sus estudios musicales con el profesor Nestor Eidler, con quien trabajará en el "Sistema Aberastury", sistema de aprendizaje que persigue evitar los frecuentes daños físicos que se derivan de la labor del instrumentista.



Ha sido miembro de diferentes Agrupaciones Instrumentales con las que ha recorrido numerosos puntos de nuestra geografía, así como de Europa (Portugal, Francia, Alemania y Austria), ofreciendo conciertos.

Como profesor, ha impartido clases de Trompeta en varias Escuelas de Música. También ha sido profesor del Conservatorio de Aranda de Duero y del Conservatorio "Antonio de Cabezón" de Burgos, siendo en este último, además, Responsable de la sección de Viento y Percusión de la Orquesta.

Ha sido, a lo largo de sus doce primeras ediciones, Presidente del Comité Técnico Organizador y Presidente del Jurado en el Certamen Internacional de Bandas de Música de "Villa de Aranda".

Ha realizado diferentes cursos de Dirección con reconocidos Maestros como Miguel Romea Chicote, Andrés Valero Castells, J. Rafael Pascual-Vilaplana y J. Vicent Egea Insa.

Desde 1994 es Director de la Banda Municipal de Música "Villa de Aranda" y Profesor de Trompeta en la Escuela Municipal de Música y Danza "Antonio Baciero" de Aranda de Duero.

